



クローバー通信

2012年12月9日

第5号

早いもので師走となりました。今年できた《アロマの会クローバー》は6月24日長谷川記子先生の講習会に始まり、8月にはハンドマッサージの講習会を2回も開催することができました。ほそぼそとした活動ではありますが、これをきっかけに《アロマ》という新しい扉を開けた方もあったことでしょう。



■12月4日(火) 18:00~20:00 ハンドマッサージ講習会 (於「サンリフレ函館」)

昼間はヘルパーのお仕事をされてお疲れのはずなのに、初参加して下さった方からはマッサージを覚えようとする真剣な気持ちがひしひしと伝わってきます。みなさん最初は硬い表情でしたが、クローバー会員の温かい掌でマッサージを受けながら「ここはどうするの?」「こうだったかな?」と話すうちに笑顔があふれてきました。《アロマの香りは人を笑顔にする!》はここでも本当でした。



■12月5日(水) 13:00~15:00 ハンドマッサージ講習会 (於 陣川町喫茶「リリーパット」)

昼の部には何と初めて男性が飛び入りで参加して、マッサージを受けていかれました。「いや、いいもんだな〜」との感想。うれしいですね!

今回はハンドマッサージのほかに、頭、肩、背中をマッサージして更にリラックスする部分を伸ばしました。何度でも繰り返して講習を行いますので、これからもぜひご参加ください。クローバーの会員になって支えてくださる方々、そしてお忙しいにもかかわらず講習会にご参加くださった皆様へ心から感謝しております。ありがとうございました。



おまけ 12月6日、無事に二つの講習会を終えて帰途に就く私(小林)はあの《爆弾低気圧》に遭遇。12:40の飛行機目指して函館空港に行くと…何と「欠航となりました〜」のアナウンスが流れるではありませんか! 明日はアロマのボランティアの日なのに〜!(涙) 戸外は突風が吹き荒れ、降っていた雨はみぞれに、さらには大粒の雹(ひょう)が! あきらめがたく空港でグズグズしていたら何と「15:30発羽田行きの搭乗手続きを開始します」と。あきらめて翌日便に振り替えた人たちは帰ってしまったらしく、私は幸運にも乗ることができました。羽田到着は遅れに遅れてクタクタになりましたが、翌日はボランティアに参加することができました。何事もあきらめちゃいけませんね(笑)。